

2008あいち平和行進ニュース あるく

2008.6.4 5 TEL052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内
あいち平和行進のHP <http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html>

2008年あいち平和行進スローガン！

核兵器も戦争もない平和で公正な世界をめざしてともに歩こう

非核三原則を守り、非核・平和を大切にする街をつくろう

9条大好き、世界にひろげよう

被爆者に連帯し、原爆症認定訴訟に勝利しよう

ノーモア・ヒロシマ ノーモア・ナガサキ ノーモア・ヒバクシャ

原水爆禁止2008年世界大会を成功させよう

半田市 大府市コース 15km 参加260名(計1,910名)

「すみやかな核兵器の廃絶のために」の署名308筆(計819筆)

沿道募金34,811円(計108,933円)・行進ペナント5本

愛知の被爆者は今日から座り込み！原告への救済、何としても勝ち取ろう！本日、「原爆症認定訴訟支援アピール」を参加者一同で確認し、福田康夫内閣総理大臣宛に送付！

愛知の原告、被爆者、弁護団、支援者、併せて14名が厚労省前に集結。座り込み、パレード、原告全員の救済を求める集会等に参加。その参加された被爆者の思いを共有しながら、行進しました。

副市長の参加も得て、半田市役所前の出発集会を130人で開催

- 全自治体キャラバンの報告、光る施策のあり、前進している自治体あり -



開会の挨拶は、大久保知多地域原水協理事長。クラスター爆弾国際禁止条約を評価、仙台と大阪高裁の判決、イラク派兵への名古屋高裁の違憲判決など、大きな前進が生まれていることにふれました。自治体からのご挨拶は、榊原副市長にいただきました。県実行委員会を代表して、福田愛労連副議長が挨拶。福田氏は、イラク違憲判決で評価された「平和的生存権」にふれ、生命の危険にさらされるなら、憲法上異議を唱える権利を有するとした点、仙台と大阪高裁で勝利した原爆症認定訴訟判決の内容の紹介など、話されました。自治

体キャラバンの様子を松本知多地域原水協事務局長が発言・報告。＜特徴的なこと＞*半田市：戦争中は中島飛行機製作所があり。市で市内戦跡めぐりを実施（4年目）。*東浦町：5市5町の先進的自治体。署名、募金、ペナント、すべて町当局、議会側OK。昼休みの会場を無料で提供。武豊町：05年から町の封筒に「非核平和のまち、武豊」と印刷。被爆くすのきの植樹などに取り組んだ。*東海市：原爆パネルを購入し、昨年は2回市民団体へ貸し出し。「個人的だが、戦争は為政者のために犠牲は住民・国民。後世に伝える必要がある」（企画部次長）本年から、中学生、2年生全員を沖縄へ体験・平和学習のためにツアー（3泊4日）を実施。東浦町以外に、阿久比町（協賛金）、南知多町（協賛金）、美浜町（協賛金）、武豊町（協賛金・ペナント）をいただきました。全国通し行進者の志谷さん、和歌山市民生協の竹谷さん、県内通し・リレー行進者の方を紹介。挨拶の締めは、熱田原水協の重鎮、奥村さんが元気にご挨拶されました。集会では、「原爆症認定訴

訟支援、政府・厚生省は被爆者の願いを受けとめよ！」のアピールを県原水協事務局長が読み上げ、参加者一同で確認しました。〈アピール文は以下のとおり〉

東浦町役場での集会

参加された荻野副町長から「50周年、大変お疲れ様。いまだに原爆で苦しんでいる被爆者がいることはよくない。核兵器のない世界をともに実現しよう」とご挨拶をいただきました。副市長、原爆の火をもってともに行進してくださいました。〈右下〉

大府市役所内多目的ホールでのまとめの集会

参加された岡村副市長から、「50周年、長年にわたる活動に敬意したい。日本は唯一の被爆国、憲法の前文で世界の平和にふれている。9条に戦争放棄の規程がある。この規程を尊重していく必要がある。国民として戦争に至らないようにし、核兵器がなくなるようにそれぞれの国民が行動する必要がある」と明快にご挨拶をいただきました。まとめでは、「世界大会の代表を送るためにがんばりたい。平和行進・世界大会の成功に向けてがんばりましょう」と決意表明。また、久永大府市会議員からは「世界大会にむけてがんばろう」の呼びかけがされ、参加者全員で三唱しました。



内閣総理大臣 福田康夫 様

5月28日仙台高裁、5月30日大阪高裁の判決は、原告全員が勝利しました。

国、厚生労働省のこれまでの認定行政の在り方が8回連続で断罪されました。

加えて、新たな審査基準そのものにも不備があることが明らかにされました。

今回の判決を、「重く受けとめる。対応すべき範囲を拡大しないとしない」とする自らの弁に責任を持ってください。上告はしないでください。被爆者の62年余の思いを受けとめ、認定基準を抜本的に改正するよう強く求めます。クラスター爆弾に続く価値ある決断をされるよう、強く要請するものです。

2008年6月4日 あいち平和行進〔半田・大府〕コース参加者一同

— 6 / 5 (木) のコース —

名古屋市役所	柳原商店街 (通過)	志賀公園 (休憩)
8:10 ~ 8:35	8:40 出発	9:10
9:40 ~ 9:50		
庄内通駅 (通過)	庄内緑地公園 (休憩)	北名古屋市文化勤労会館 (北名古屋)
10:10	10:40 ~ 10:50	12:50 ~ 13:40
市・昼食)	永遠の塔	生田橋 (休憩)
	13:40 ~ 14:00	14:30 ごろ
		岩倉市役所・終結集会
		15:30 ~ 16:00

(別コースの表敬訪問)

訪問時間	名古屋市	愛知県
	9:15 ~ 10:15	10:45 ~ 11:45

訪問時間	清須市	春日町	豊山町	
	9:30	10:10	10:50	各20分訪問